Elzwelle-Kanuten dominierten auf der eigenen Strecke



Bei idealem Wasserstand hat in Kollnau der 22. Elz-Kanuslalom stattgefunden. Und die Elzwelle-Kajakfahrer sammelten wieder fleißig Siege.



Die neuen baden-württembergischen Mannschaftsmeister. Foto: Harald Seidler

115 Teilnehmende aus zwölf Vereinen nahmen am Kanuslalom teil, der auch als Lauf zur Baden-Württembergischen Meisterschaft stattfand. Mit dabei war auch ein großer Teilnehmerkreis aus dem Schweizerischen Kanuverband, berichtet der Verein. Mit 32 Teilnehmern war der Kanuclub Elzwelle Waldkirch am Start und konnte als Gastgeber sieben Siege im Kajak verbuchen: Tom Maxeiner gewann das Rennen der Unter-Zehnjährigen mit einem großen Vorsprung von 45 Sekunden. Nele Maxeiner wurde ihrer Favoritenrolle in der U14 gerecht. Ebenfalls erste Plätze errangen Luka Müller-Beilschmidt (U12); Lilly Erschig (U16), Alexander Kagan (Ü70) sowie die Teams Lilly Erschig / Nele Maxeiner / Leni Mack (U18) und Milan Strübich / Paul Bretzinger / Moritz Hottong (Herren). Während die Baden-Württembergische Meisterschaft in den

Einzeldisziplinen Anfang Mai in Ulm abgeschlossen wird, wurden in den Mannschaftklassen bereits in Waldkirch die Baden-Württembergischen Meister geehrt.

Badische Zeitung

Beilschmidt / Thea Mack, U14m Kajak Team; Lilly Erschig / Nele Maxeiner / Leni Mack, U18w Kajak Team; Timon Fischer / Justus Kleinschmit / Adrian Feherenbach, U18m Kajak Team; Milan Strübich / Paul Bretzinger / Moritz Hottong, Herren Kajak Team.

Zur Siegerehrung hatten sich auch der Waldkircher Oberbürgermeister Michael Schmieder und der Grünen-Landtagsabgeordnete Alexander Schoch aus Waldkirch, der selbst Elzwelle-Mitglied ist, eingefunden und halfen tatkräftig bei der Gratulation der Sieger.

Im Kajak-Einzel gab es für das 37-köpfige Sportlerteam der Elzwelle neben neun Siegen durch Jakob Lichtle (U9m), Luka Müller-Beilschmidt (U12m) Nele Maxeiner (U12w), Lilly Erschig (U14w), Karolina Erschig (U18w), Frank Schweikert (Ü40m), Katrin Lichtle (Ü50w), Paul Bretzinger (Herren) mit Tagesbestzeit und Malin Schleier (Kinderrennen) noch elf weitere Podestplatzierungen. In den Mannschaftswettbewerben wurde um die Baden-Württembergischen Meistertitel gefahren – davon gingen fünf von sechs Goldmedaillen an die Waldkircher Teams.

Der Dank des Organisationsleiters Jörg Kleinschmit und des Wettkampfleiters Frank Schweikert geht an das gesamte Helferteam die für einen perfekten Ablauf sorgten.

Die Baden Württembergischen Meister in der Mannschaft auf Waldkirch:

Johanna Mack, Katrin Lichtle, Lena Maxeiner (3XK1 LK w)

Jasper Kleinschmit, Moritz Hottong, Dennis Viesel (3XK1 LK m)

Pius Mack, Karolina Erschig, Timon Fischer (3XK1 U18)

Leni Mack, Lilly Erschig, Nele Maxeiner (3XK1 U14)

Justus Kleinschmit, Adrian Fehrenbach, Luka Müller-Beilschmidt (3XK1 U14).